
Requerimento de Comissão 

/2019 
1227/2019 

Douta Comissão, 

— Considerando que no dia 30/09/19 ocorreu uma audiência pública de 
minha autoria no auditório do Hospital Metropolitano do Barreiro, solicitada 
através do requerimento 1106/2019, para discutir sobre a implantação de uma 
antena de telefonia móvel na Praça Sete Lagoas, localizada entre as Ruas 
Maurílio Gomes com Rua Dona Giuseppela, no bairro Milionários; 

— Considerando que próximo ao local que será feita a possível 
instalação da antena existe um hospital (Hospital Metropolitano Doutor Célio de 
Castro), duas creches e uma Escola Estadual (Celso Machado); 

—Considerando que no DOM de 26/07/19 foi publicado pelo COMAM 
que existe um processo administrativo para análise de recurso com base no 
art. 17, III, do Decreto 16.787/17 (n° processo — Interessado em 
Empreendimento/atividade) n° 01-079433/19-52 Tim Celular S/A — ERB 
NLBHCE32 — Praça Sete Lagoas, s/n, Bairro Milionários, Regional do Barreiro. 

—Considerando ainda que os moradores próximos ao local não querem 
a instalação da antena de telefonia móvel; 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, §4° da LOMBH, 
combinado com o art. 48, II do Regimento Interno desta casa, que seja 
encaminho à PBH o seguinte pedido de informação: 

- Levando em consideração que próximo à Praça existe um Hospital, 
duas creches e uma escola, a instalação da referida não poderá interferir na 
aparelhagem do hospital e também prejudicar de alguma forma o bem-estar de 
todas as pessoas que trabalham, estudam ou moram próximo ao local? 

- Qual o atual andamento do processo para liberação da implantação da 
antena? Foi realizado um estudo de impacto no local? Qual o resultado do 
Processo Administrativo citado acima? 
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Responsável pela distribuição 

-Por fim, solicito cópia de toda a documentação referente à implantação 
da referida antena. 

Belo Horizonte, 09 de 	e 2019. 

Ped - o d 	'sito 
Lide 	NIA 

Exmo. Sr. 
Vereador Elvis Côrtes 
Presidente da Comissão de Meio Ambiente e Política Urbana 
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